

Minister for
International
Trade



Ministre du
Commerce
extérieur

Nº 097

Le 11 mai 1990

LE CANADA FINANCE UN BUREAU COMMERCIAL À DUBAÏ

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui que le Canada aidera le Conseil commercial canado-arabe (CCCA) à ouvrir un bureau commercial à Dubaï, dans les Émirats arabes unis. Le financement fédéral pour le bureau de Dubaï est fourni dans le cadre du Programme de promotion du commerce sur les marchés mondiaux, lequel vient en aide aux associations oeuvrant à l'ouverture de marchés d'exportation.

"Au cours des dernières années, la situation économique s'est sensiblement améliorée dans les Émirats arabes unis", a déclaré M. Crosbie. "Les intérêts commerciaux du Canada dans les Émirats arabes unis augmentent rapidement. La valeur des exportations annuelles de biens canadiens vers la région a augmenté de plus de 40 % en 1989 seulement. Le bureau commercial du CCCA à Dubaï sera d'un grand secours pour les entreprises canadiennes désireuses de pénétrer cet important marché en pleine expansion."

Centre commercial des États du Golfe, Dubaï, de par son emplacement stratégique, pourra appuyer le travail de l'ambassade et des délégués commerciaux du Canada au Koweït. Plus de 500 Canadiens travaillent déjà dans les Émirats dans le cadre d'un certain nombre de marchés de services, dans les secteurs de l'éducation, de l'architecture, de l'ingénierie et des services d'experts-conseils. Les Émirats sont de plus devenus un important investisseur au Canada.

Les exportations canadiennes vers les Émirats arabes unis sont constituées notamment de produits industriels, de céréales et de services. Le bureau du CCCA offrira divers services aux exportateurs et aux délégations commerciales dans ce pays, notamment des renseignements sur les marchés locaux, l'établissement de contacts, une aide au chapitre de la sélection des agents et un suivi des projets.

.../2